

Política de Privacidad

De conformidad con lo establecido en la normativa vigente en Protección de Datos de Carácter Personal, le informamos que sus datos serán incorporados al sistema de tratamiento titularidad de ENTRA COMUNICACIÓN Y MARKETING COMERCIAL, S.L., y mediante la aceptación de la presente Política de Privacidad usted presta su consentimiento informado, expreso, libre e inequívoco para que los datos personales que proporciona a través de nuestra Web sean incluidos y tratados en ficheros mixtos de datos de carácter personal cuyo titular y responsable es ENTRA COMUNICACIÓN Y MARKETING COMERCIAL, S.L., (**en adelante "ENTRA"**). La existencia de los ficheros se recoge en nuestro registro de actividades conforme dispone el RGPD.

A modo informativo le hacemos saber que se entiende por datos personales cualquier información relativa a una persona que nos facilite voluntariamente a través de nuestra web, y que sirva para identificarla. Por motivos técnicos, almacenamos su dirección IP asignada por su proveedor de acceso a Internet.

Al aceptar la política de privacidad mediante el procedimiento establecido en esta Web, se entenderá como la prestación de consentimiento expreso e inequívoco al tratamiento de los datos facilitados, así como a la transferencia internacional de datos que pueda producirse, por motivo de la ubicación física de los servidores de los proveedores de servicios.

Finalidad

La recogida y tratamiento de los datos personales, incorporados a dichos ficheros, tiene como finalidad la actividad comercial principal la venta de bolsas ecológicas y accesorios sostenibles, ofrecerles información de interés, así como la realización de comunicaciones comerciales incluyendo el envío de mensajes comerciales a través de SMS, email, y correo postal etc., que puedan ser de tu interés, a partir del estudio y segmentación los datos recabados durante la navegación por el website, de los datos proporcionados mediante la cumplimentación de cualquier formulario, así como los derivados de la relación comercial o entrega de los productos comprados. Esta Web no tomará decisiones automatizadas, incluida la elaboración de perfiles.

Legitimación

El titular de los datos deberá autorizar explícitamente que acepta que sus datos sean incorporados a dichos ficheros otorgando su consentimiento de modo explícito una vez cumplimentados sus datos en cualquiera de los formularios existentes en ésta Web en los que se les requiera cualquier dato personal obligatoriamente y antes de ser enviados. La base legal para el tratamiento de sus datos es la prestación de su consentimiento, que podrá ser retirado cuando lo solicite y la relación contractual que se establezca al realizar su compra. En el supuesto de ser mayor de trece años, podrá registrarse en sin necesidad del consentimiento previo. Si es menor de 13 años, será condición obligatoria el consentimiento de sus padres o tutores para que podamos tratar sus datos personales. En el caso de no obtener el consentimiento de sus padres o tutores no puede registrarse en la web por lo que procederemos a denegar su solicitud en caso de tener constancia de ello.

Seguridad y deber de secreto

ENTRA se compromete al cumplimiento de la obligación de secreto respecto de los datos personales facilitados, así como al deber de guardarlos adoptando las medidas adecuadas de índole técnica, organizativa y de seguridad necesarias para evitar su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado.

Duración del tratamiento

Sus datos serán conservados durante el plazo estrictamente necesario para cumplir con la finalidad para la que han sido recabados y mientras persista su consentimiento y no haya sido revocado expresamente.

Destinatarios

Sus datos no se comunicarán a terceros.

Derechos

Tiene derecho a obtener confirmación sobre si estamos tratando datos personales que les conciernan, a acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos. En determinadas circunstancias, podrán solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o la defensa de reclamaciones. Por motivos relacionados con su situación particular, podrán oponerse al tratamiento de sus datos. Tiene derecho a la portabilidad cuando sea técnicamente posible. Podrá dirigirse a la dirección postal indicada o al correo electrónico privacidad@entracomunicacion.es para ejercer sus derechos.

Links o enlaces externos.

En caso de que ésta web incluya hipervínculos a otros sitios no controlados por nosotros no nos hacemos responsables de sus contenidos ni de su privacidad.

Cualquier modificación de la presente Política de Privacidad será publicada al menos diez días antes de su efectiva aplicación.

Como responsables del fichero que recoge los datos personales a través de ésta Web, hemos firmado contrato de encargado de tratamiento con el proveedor de servicios Web que ha desarrollado la presente página, conforme a los términos estipulados en el RGPD.

Para el correcto funcionamiento de la Web, puede que necesitemos la prestación de servicios de hosting, plataforma Web, plantillas, fuentes de rastreo y seguridad. Dichos servicios quedarán sujetos a sus correspondientes condiciones de privacidad.

Podrás revocar tu consentimiento a recibir publicidad en cualquier momento por correo electrónico.

Respecto a la gestión de sus datos asociados a nuestros perfiles sociales, el acceso dependerá de la funcionalidad de la red social. Podrá dejar de interactuar, seguir o recibir información de nuestros perfiles sociales, eliminar los contenidos que dejen de interesarte o restringir con quien comparte sus conexiones, mediante los mecanismos estipulados en las diferentes redes sociales accediendo a las políticas de privacidad de cada Red Social, así como configurar su perfil para garantizar su privacidad.

En nuestra web puede que te ofrezcamos enlaces y servicios relacionados con las diferentes redes sociales. Si eres miembro de una red social y haces clic sobre el correspondiente enlace, el proveedor de la red social podrá enlazar tus datos de perfil con la información en tu visita a dicha página web, por lo que deberá informarse sobre las políticas de datos personales de la respectiva red social.